

WARTA

Koramil 1609-04/Tejakula, Mengikuti Upacara Detik - detik Proklamasi HUT RI ke 77

Ray - BULELENG.WARTA.CO.ID

Aug 17, 2022 - 11:29



Koramil 1609-04/Tejakula, mengikuti Upacara detik - detik Proklamasi HUT RI ke 77 di Lapangan Teja Harum

BULELENG -Bertempat di lapangan teja harum desa tejakula Kecamatan Tejakula Kabupaten Buleleng, Rabu (17/08/2022) jam 07.30 telah di laksanakan Upacara Memperingati Detik – Detik Proklamasi Kemerdekaan RI Ke – 77.

Pelaksanaan ini di ikuti oleh Pejabat Muspika Tejakula, TNI - Polri, staf Kecamatan, perangkat desa, staf Cabang Dinas, Pengawas TK dan SD, Penilik, semua PTK di bawah naungan Cabang Dinas Pendidikan Kecamatan Tejakula dan siswa-siswi mulai dari SD/SMP/SMA/SMK sekecamatan Tejakula.

Upacara juga di hadiri oleh tamu undangan yang berada di mimbar undangan diantaranya Muspika Kecamatan Tejakula beserta istri, Kepala Cabang Dinas Pendidikan Kecamatan Tejakula beserta istri, Kepala Puskesmas Tejakula, Kepala Desa jajaran Kec Tejakula beserta istri, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat termasuk perwakilan dari organisasi kemasyarakatan (Karang Taruna) serta Para Veteran Penjuang Kemerdekaan yang ada di Wilayah Kecamatan Tejakula.

Upacara di awali dengan laporan perwira upacara oleh Iptu Gede Suardana sehari-hari menjabat sebagai Kanit Bimas Polsek Tejakula kepada Inspektur upacara I Gede Suyasa, SP selaku Camat Tejakula, selanjutnya menuju mimbar upacara. Sedangkan yang bertugas pembaca Teks Proklamasi Kemerdekaan RI adalah DPRD Kabupaten Buleleng Perwakilan Kecamatan Tejakula Bapak I Ketut Dody Tisna Adi. Untuk Paskibraka (Pasukan Khusus Pengibar Bendera Pusaka) berasal dari siswa – siswi SMA/SMK Tejakula yang telah di bimbing selama kurang lebih 1 bulan oleh Pelda Made Mastika dan Sertu Meky Robinson anggota Koramil 1609-04/Tejakula, Aipda Imade Darma Yasa dan Bribda Agus Widiartawan dari Polsek Tejakula Serta Kasi Trantib Kec Tejakula. Para Pejabat Muspika Tejakula mengatakan , Alhamdulillah dan Astungkara pelaksanaan pengibaran bendera merah putih yang menjadi tolak ukur kekhidmatan jalannya upacara berjalan dengan lancar tanpa ada kesalahan sedikitpun, dan juga secara keseluruhan rangkaian pelaksanaan upacara tahun ini berjalan dengan sukses dan baik. Tim kesehatan pun juga siap siaga dan tanggap dalam membantu menolong peserta upacara apabila ada yang membutuhkan pertolongan, kata Camat Tejakula Bapak I Gede Suyasa, SP mewakili pejabat Muspika lainnya.

Diakhir pelaksanaan upacara, Camat Tejakula I Gede Suyasa, SP menyampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada seluruh petugas dan peserta upacara atas pelaksanaan upacara dalam rangka memperingati HUT RI yang ke 77 yang berjalan dengan tertib dan khidmat. Selesai Upacara seluruh petugas upacara berjabat tangan, foto bersama , dan dilanjutkan dengan Yel yel dari Paskibraka, atraksi Pencak Silat dan aktrasi Karate Lemkari serta pemberian hadiah perlombaan.(Mga)